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ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Сердечно поздравляю вас с Новым 2016 годом! 
В эти праздничные дни людям свойс-

твенно меньше думать о проблемах, 
откладывая их решение - на потом. Но 
у профсоюзов такая работа, что не поз-
воляет забывать о трудностях повсед-
невной жизни, с которыми сталкиваются 
трудящиеся страны. 

Уходящий год прошёл под знаком IX 
съезда Федерации Независимых Про-
фсоюзов России и, конечно, больших 
юбилейных дат: 110-летия профсоюзно-
го движения в нашей стране и 25-летия 
образования ФНПР.  

По многим оценкам, 2016 год не будет 
простым для экономики страны. Гло-
бальная экономическая и политическая 
нестабильность, недальновидные дейс-
твия финансово-экономического блока 
правительства несут с собой новые 
вызовы. Однако единство, сплочённость 
и боевой настрой российских профсою-
зов, вне всякого сомнения,  не позволят и 
дальше  снижать жизненный  уровень ра-
ботников и членов их семей,   свёртывать 

социальные обязательства государства, и будут способствовать созданию  
условий для экономического роста и достойной жизни россиян. 

Желаю вам в наступающем году уверенности в собственных силах, боль-
шого личного счастья и  крепкого здоровья! 

С Новым  2016 годом!
Председатель ФНПР М. В. ШМАКОВ

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

Ежегодно, в преддверии Нового года, отмечается профессиональный праз-
дник – День работника Пенсионного фонда России.

При огромном трудовом напряжении, терпении – работники этой системы 
справляются со своими обязанностями.

Поздравляю всех членов Профсоюза с праздником и выражаю искреннюю 
благодарность за ваш нелёгкий, благородный и такой необходимый людям труд. 
Желаю успехов во всех ваших делах и начинаниях, финансовой стабильности, 
крепкого здоровья вам и вашим детям!

Всех с наступающим Новым 2016-м годом! Пусть он станет годом созида-
тельной и плодотворной работы, временем достижений, будет интересным и 
богатым на новые дела!

Председатель областной организации Общероссийского 
профсоюза работников государственных учреждений 

и общественного обслуживания РФ Т. П. ПАРФИНОВИЧ

В 2016 году ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ 
для неработающих пенсионеров 

Ивановской области составит 7434 рубля
По сравнению с нынешним годом прожиточный минимум для нера-

ботающих пенсионеров увеличится на 864 рубля и в 2016 году составит 
7434 рубля (закон Ивановской области от 06.10.2015 № 92-ОЗ). Все 
неработающие пенсионеры, общая сумма материального обеспечения 
которых будет ниже 7434 рубля, будут получать федеральную соци-
альную доплату к пенсии до вышеуказанного прожиточного минимума. 
Размер доплаты у каждого пенсионера индивидуален.

В Ивановской области федеральную социальную доплату в настоящее 
время получают 20642 человека.

Под «общей суммой материального обеспечения» подразумевается пен-
сия и другие социальные выплаты по линии Пенсионного фонда и органов 
соцзащиты, за исключением мер социальной поддержки, предоставляемых 
единовременно.

Право на федеральную социальную доплату имеют только неработающие 
пенсионеры.  При поступлении на работу они должны информировать об этом 
Пенсионный фонд. На время трудовой деятельности выплата федеральной 
социальной доплаты приостанавливается.

Консультации специалистов Отделения ПФР по Ивановской области по 
телефону «горячей линии» (4932) 31-24-47, в группах социальных сетей 
Вконтакте: http://vk.com/opfr_ivanovo, Твиттер: https://twitter.com/pfr_
ivanovo.

К сведению: в 2015 году прожиточный минимум для неработающих пен-
сионеров составил 6570 рублей.

ОПФР по Ивановской области

Телеграмма Регионального союза 
«Ивановское областное объединение 
организаций профсоюзов» по пово-
ду сложной ситуации, сложившейся 
вокруг одного из крупнейших пред-
приятий Ивановской области – ОАО 
«Автокран», была вручена 7 декабря 
текущего года в Департамент про-
хождения документов Управления ин-
формационного и документационного 
обеспечения Президента РФ.

Напомним, от имени и по поруче-
нию трудового коллектива, предсе-
датель первичной профсоюзной 
организации предприятия Надеж-
да КАШИНА направила 19 ноября 
этого года в адрес Президента РФ 
Владимира ПУТИНА письмо с прось-
бой поспособствовать недопущению 
закрытия завода, выпускающего не 
только автомобильные краны для 
гражданского использования, но и 
технику, применяющуюся в страте-

гически важных отраслях оборонной 
сферы страны. Предполагалось, что 
письмо отправится в президентскую 
Администрацию через Ивановскую 
региональную приёмную Президента 
РФ. Однако 26 ноября на имя Н. КА-
ШИНОЙ пришёл ответ, что обращение 
первичной профсоюзной организа-
ции, представляющей интересы всего 
трудового коллектива предприятия, 
направлено для рассмотрения в пра-
вительство Ивановской области «в 
соответствии с ч. 3 ст. 8 Федерально-
го закона от 2 мая 2006 года №59-ФЗ 
«О порядке рассмотрения обращений 
граждан РФ». То есть – было «завёр-
нуто» назад.

В этой связи Совет Ивановского 
областного профобъединения принял 
решение также послать в Аппарат 
Президента РФ аналогичное обра-
щение, которое достигло Управления 
Президента РФ.

Обращение профсоюзов 
добралось до Управления 

Президента РФ

УВАЖАЕМЫЕ ИВАНОВЦЫ!
Заканчивается 2015 год. Он за-

помнился продолжением полити-
ческого и экономического давления 
извне. Однако время показало, что 
сложное социально-экономическое 
положение не заставило российс-
кое государство пойти на попятную 
перед некоторыми иностранными 
«партнёрами».

В новом году, учитывая опыт 
года уходящего, государству не-
обходимо усилить курс на развитие 
социально-экономической со-
ставляющей, подать руку помощи 
отечественным производителям 
всех отраслей, поддержать малый 
и средний бизнес, дать человеку 
труда веру в завтрашний день.

Региональный союз «Ивановское 
областное объединение организаций профсоюзов» в год 110-летия образо-
вания профсоюзов России и 25-летия образования Федерации Независимых 
Профсоюзов России продолжил последовательную работу по укреплению 
социального партнёрства между профсоюзами, органами государственной 
власти и работодателями, выступая защитником прав трудящихся на до-
стойные условия труда и уровень жизни. На регулярной основе проводятся 
областная и городская трёхсторонние комиссии, где обсуждаются наиболее 
актуальные проблемы социально-трудовой сферы.

Ивановские профсоюзы в 2015 году вели активный анализ и выработку 
предложений по федеральным и региональным законодательным актам, вли-
яющим на социально-экономическое положение граждан. Была развёрнута 
кампания по поддержке одного из крупнейших предприятий региона – ОАО 
«Автокран»; о судьбе завода вёлся постоянный диалог с органами государс-
твенной власти федерального и регионального уровней.

Правовой службой профобъединения бесплатно оказывается юридическая 
помощь членам профсоюзов, оказавшимся в сложной жизненной ситуации, 
в суде отстаиваются их законные права и интересы. Техническая инспекция 
труда профобъединения совместно с профсоюзными организациями защи-
щает нарушенные права работников при проведении специальной оценки 
условий труда.

Расширяется и развивается санаторно-курортная база профсоюзных 
здравниц, где члены профсоюзов на льготных условиях отдыхают и проходят 
лечение.

Дорогие ивановцы! От имени Регионального союза «Ивановское областное 
объединение организаций профсоюзов» разрешите поздравить вас с наступа-
ющим Новым годом и от всей души пожелать здоровья, счастья, благополучия 
и любви. Пусть новый год не убавит в вас оптимизма, выдержки, готовности 
к новым успехам. С праздником!

Председатель Регионального союза 
«Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» 

А. Н. МИРСКОЙ

С наступающим Новым годом!
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Главным вопросом по-
вестки дня стояла не-

обходимость воссоздания 
в стране профильного 
министерства, которое 
смогло бы создать и ре-
гулировать законодатель-
ную базу в сфере лесного 
хозяйства, способство-
вать развитию отрасли. 
Сегодня, как отмечали де-
легаты, Лесной кодекс РФ 
не отвечает запросам, так 
как решение многих про-
блем в нём возложено на 
плечи региональных бюд-
жетов. Вместе с тем, объ-

ём финансирования лес-
ного хозяйства в субъек-
тах и так оставляет желать 
лучшего, а по некоторым 
прогнозам – будет сни-
жаться и дальше, вместе, 
к слову говоря, с зарпла-
тами работников отрасли, 
что негативно повлияет на 
популярность профессии, 
которая среди молодёжи 
и так невысока.

По данным Профсоюза, 
доля лесного сектора в 
объёме ВВП составляет 
всего лишь 0,8 процен-
та.

В ближайшее время от 
имени Профсоюза будет 
направлено обращение 
в адрес президента РФ 
Владимира ПУТИНА и 
федерального правитель-
ства с предложением со-
здать структуру, отвечаю-

щую за развитие лесного 
хозяйства.

Делегатов также при-
звали укрепить финансо-
вую дисциплину в части 
собираемости профсо-
юзных отчислений ради 
финансовой стабильности 

Профсоюза и его работы.
В завершение съезда 

состоялись выборы гла-
вы организации. Пред-

Проблема отрасли Регионы не могут следить 
за лесами одни

Съезд профсоюза работников лесных от-
раслей Российской Федерации прошёл с 17 по 
18 ноября. От Ивановской области в его рабо-
те принял участие председатель Ивановской 
областной организации Профсоюза Владимир 
ИЗБАЛЫКОВ.

седателем профсоюза 
работников лесных от-
раслей РФ избран Денис 
ЖУРАВЛЁВ.

В адрес VI Съезда Про-
фсоюза поступили при-

ветствия от президента РФ 
Владимира ПУТИНА, за-
местителя председателя 
Правительства РФ Аркадия 

Ранее, 25 ноября, прошло 
заседание Президиума 

обкома, на котором частично 
были рассмотрены вопросы 
повестки дня III Пленума.

Г. ВАЦУРО ещё раз озву-

VI съезд профсоюза работников АПК РФ
В Москве 26 ноября состоялся VI Съезд профсо-

юза работников агропромышленного комплекса 
Российской Федерации, в работе которого приняли 
участие 180 делегатов, представляющие членов 
Профсоюза 77 субъектов Российской Федерации, 
а также председатель ФНПР Михаил ШМАКОВ, 
заместитель генерального секретаря Всеобщей 
Конфедерации Профсоюзов Альберт ПОТАПОВ, 
председатель Комитета Государственной Думы 
по аграрным вопросам Николай ПАНКОВ, первый 
заместитель председателя Общероссийского аг-
ропромышленного объединения работодателей 
Александр БАБУРИН, представители Админист-
рации Президента Российской Федерации и ор-
ганов управления, руководители ряда отраслевых 
профсоюзов России и родственных профсоюзов 
зарубежья. От Ивановской области в работе съезда 
принял участие председатель областной организа-
ции Профсоюза Александр ФАТИН.

Председателем Профсою-
за избрана Наталья Никола-
евна АГАПОВА.

Делегаты приняли реше-
ние об образовании руково-
дящих органов Профсоюза и 
утвердили состав контроль-
но-ревизионной комиссии 
Профсоюза.

Съезд внёс изменения в 
Устав Профсоюза в соответс-

твии с Гражданским кодексом 
РФ, в Положение о контроль-
но-ревизионных комиссиях 
Профсоюза.

В рамках повестки дня 
утверждён порядок опре-
деления размера, сроков 
и способов перечисления 
профсоюзных взносов.

После завершения VI 
Съезда Профсоюза состо-

ялся I организационный Пле-
нум Центрального комитета 
Профсоюза, на котором были 
избраны заместители пред-
седателя, состав Президиума 
Профсоюза, рассмотрены 
финансовые вопросы.

Новый состав Президиума 
утвердил представителей 
Профсоюзов в федеральных 
округах.

Основным вопросом повестки дня стало 
принятие Устава Профсоюза. Напом-

ним, что в августе текущего года X съезд 
не был закончен из-за необходимости при-
нятия в Устав Профсоюза ряда изменений. 
По итогам работы съезда изменения были 
включены, а Устав принят.

Кроме этого состоялось II заседание 
Центрального комитета Профсоюза, глав-

ным вопросом повестки дня которого была 
тема реализации решений X съезда Про-
фсоюза.

Также Т. ПАРФИНОВИЧ приняла участие 
в занятиях по охране труда, ей было выдано 
соответствующее удостоверение. 

В связи с 25-летним юбилеем ФНПР Т. 
ПАРФИНОВИЧ награждена Почётной гра-
мотой ФНПР.

Устав профсоюза работников госучреждений  РФ принят
Продолжение X съезда Обще-

российского профсоюза работни-
ков государственных учреждений и 
общественного обслуживания РФ 
состоялось 10 декабря. От Иванов-
ской области в его работе приняла 
участие председатель областной 
организации Профсоюза Тамара 
ПАРФИНОВИЧ.

Встречи с профактивом План по защите социально-трудовых прав 
работников здравоохранения утверждён

ДВОРКОВИЧА, председа-
теля Комитета Совета РФ 
Собрания РФ по аграрно-
продовольственной поли-
тике и природопользова-
нию Геннадия ГОРБУНОВА, 

генерального секретаря 
Всеобщей Конфедерации 
Профсоюзов Владимира 
ЩЕРБАКОВА, социальных 
партнёров, руководителей 
отраслевых общероссийских 
и зарубежных профсоюзов.

Профсоюз работников 
АПК РФ был награждён 
Почётным дипломом ФНПР 
за многолетнюю активную 
деятельность по защите со-
циально-трудовых прав и 
интересов работников.

Делегаты VI Съезда Про-
фсоюза заслушали и обсудили 
отчёт Центрального комитета 
Профсоюза за период с де-
кабря 2010 года по ноябрь 
2015 года и действия по 
защите трудовых и социаль-
но-экономических интересов 
членов Профсоюза, отчёт кон-
трольно-ревизионной комис-
сии Профсоюза за отчётный 
период, утвердили соответс-
твующие постановления.

профобъединением; есть 
успехи в гражданских исках 
по возмещению морального 
ущерба, восстановлению 
пенсионного стажа.
Делегаты Пленума утвердили 
финансовый отчёт об исполь-
зовании обкомом средств 
профсоюзного бюджета за 
10 месяцев текущего года, 
приняли смету доходов и 
расходов по профсоюзному 
бюджету на 2016 год. При-
нят отчёт об итогах работы 
обкома за период с декабря 
2014 года по декабрь 2015 
года.

Профсоюзные работники 
и активисты награждены 
Почётными грамотами Про-
фсоюза.

«Конечно, все мы понима-
ем, что ситуация и в стране, и 
в нашем регионе – сложная, 
что, несмотря ни на что, 
мы, профсоюзные работ-

ники, не должны опускать 
руки. Неизменные основы 
профсоюзного движения 
– единство и солидарность 
– нам необходимо развивать 
и дальше. У профсоюзов 
ФНПР есть много конкретных 
предложений по решению 
насущных проблем стра-

ны. Нас должны слышать, 
слышать нашу позицию и 
чётко сформулированные 
задачи в адрес государства», 
- обратился к участникам III 
Пленума обкома профсоюза 
работников здравоохранения 
РФ А. МИРСКОЙ.

Михаил Леонов

Документ утверждён на III пленарном заседа-
нии областного комитета профсоюза работников 
здравоохранения РФ, состоявшемся 9 декабря. В 
мероприятии приняли участие председатель об-
ластной организации Профсоюза Галина ВАЦУРО, 
председатель Регионального союза «Ивановское 
областное объединение организаций профсоюзов» 
Александр МИРСКОЙ, председатели первичных 
профсоюзных организаций медицинских учрежде-
ний региона, профактивисты.

чила задачи областной ор-
ганизации Профсоюза по вы-
полнению решений VI съезда 
Профсоюза. На нём было 
принято шесть резолюций 
по основным направлениям 

работы; на основании доку-
ментов обкомом разработан 
и утверждён План практичес-
ких мероприятий по выпол-
нению решений съезда. В 
него входят такие актуальные 
темы как: контроль качества 
проведения специальной 
оценки условий труда, сти-
мулирование качественного 
труда, индексация размера 
заработной платы для ме-
дицинских работников, поэ-
тапное совершенствование 
системы оплаты труда, повы-
шение МРОТ до показателя 
прожиточного минимума для 
трудоспособного населения 
и другие.

Прозвучала информация 
и по некоторым позитив-
ным результатам програм-
мы «Ваш личный юрист», 
реализующейся областной 
организацией Профсою-
за совместно с областным 

Съезды
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Их образование было одобрено на засе-
дании Совета Регионального союза «Иванов-
ское областное объединение организаций 
профсоюзов» прошедшем 3 декабря в Доме 
профсоюзов.

Заседание Совета

Текстильная промышленность

Собравшиеся рассмот-
рели промежуточные 

итоги отчётно-выборной 
кампании в членских пер-
вичных профсоюзных ор-
ганизациях текстильных 
предприятий региона. «Я 
присутствовала на боль-
шинстве отчётно-выбор-
ных конференций, и могу 
сказать, что, несмотря на 
сложную обстановку в тек-
стильной отрасли – частые 
смены собственников и 
руководителей предпри-
ятий, финансовые слож-
ности, реорганизации, 
сокращения и прочее - не 
доводилось слышать на 
собраниях о том, что про-
фсоюзы не нужны. Прак-
тически все председатели 
профкомов после отчётно-
выборных конференций 
остались те же. Значит 
– люди, коллектив – им 
верят, ощущают внима-
ние», - поделилась пред-

Открыл Совет пред-
седатель областно-

го профобъединения 
Александр МИРСКОЙ. 
Напоминая о том, что в 
этом году своё 110-ле-
тие и 25-летие отмеча-
ют профсоюзы России и 
Федерация Независимых 
Профсоюзов России, он 
ещё раз подчеркнул важ-
ность солидарной позиции 
и действий профсоюзов 
по ключевым вопросам 
защиты социально-тру-
довых прав трудящихся, 
экономического развития 
страны, государственной 
социальной политики.

Заместитель предсе-
дателя ИОООП Андрей 
МАЗУРЕНКО рассказал о 
вехах становления профсо-
юзного движения в России, 

При Совете областного профобъединения 
образовано шесть постоянных комиссий

профсоюзов, ставших ре-
зультатом напряжённой и 
продолжительной борьбы 
рабочих за свои права.

В рамках Совета был ут-
верждён план практических 
действий по реализации 
решений IX съезда ФНПР 
и VII отчётно-выборной 
конференции ИОООП.

В соответствии с Ус-
тавом профобъединения 
Совет принял решение об 
образовании шести посто-
янных комиссий Совета по 
основным направлениям 
деятельности профобъеди-
нения (взаимодействие с 
органами исполнительной 
и законодательной власти, 
региональными отделе-
ниями  государственных 
внебюджетных фондов РФ, 
политическими партиями; 

защита социально-тру-
довых и экономических 
прав членов профсоюзов; 
правозащитная работа и 
нормотворчество; охрана 
труда и защита от эколо-
гической опасности; орга-
низационная, кадровая и 
информационная работа; 
финансовая работа и про-
фсоюзная собственность), 
утвердил их состав и опре-
делил их полномочия.

Утверждены регламент 
работы Совета и Прези-
диума, Положение о Ко-
ординационных советах 
организаций профсо-
юзов в муниципальных 
образованиях, принята к 
сведению информация 
о деятельности Совета с 
сентября по ноябрь теку-
щего года, постановление 
по основным показателям 
(структуре) сметы дохо-
дов и расходов ИОООП на 
2016 год.

Члены Совета прого-
лосовали утвердительно 
по блоку вопросов, касаю-

щихся управления профсо-
юзными здравницами.

В рамках рассмотрения 
вопроса о юбилейных 

датах 25-летия ФНПР и 
110-летия профсоюзов 
России А. МИРСКОЙ вру-
чил Почётные грамоты 
ФНПР ряду работников 
профобъединения, пред-
седателям «первичек» . 
За активное участие в ра-
боте Молодёжного сове-
та ИОООП ряду молодых 
профактивистов вручены 
денежные премии.

Почётные грамоты и 
кубки были вручены пред-
седателям областных ор-
ганизаций профсоюзов, 
чьи представители заня-
ли призовые места на IX 
Спартакиаде физической 
культуры и спорта трудя-
щихся отраслей экономи-
ки и бюджетной сферы в 
этом году.

Дипломами награждены 
победители VII облас-

тного конкурса профсо-
юзных агитбригад «Скажи 
профсоюзу «Да!». Благо-
дарственные письма вруче-
ны детям ранее работавших 
председателей Иванов-
ского областного совета 
профсоюзов за активное 
содействие в формиро-
вании музейной экспози-
ции, посвящённой истории 
профсоюзного движения в 
Ивановской области.

После окончания Сове-
та прошли организацион-
ные заседания постоянных 
комиссий Совета ИОООП; 
все желающие могли оз-
накомиться с экспозицией 
музея.

Михаил Леонов

Постановлением Президиума, в 
целях предоставления возможности 
отдыха и лечения на льготных ус-
ловиях в профсоюзных санаториях 
членов профсоюзов, установлена 
следующая стоимость путёвок из 
расчёта 12 дней проживания и лече-
ния в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курорт-
ных услуг:

- ООО «Санаторий имени Станко» 
- 1250 рублей с  одного человека в 
сутки;

- ООО «Курорт «Оболсуново» - 1300 
рублей с одного человека в сутки с 
проживанием в главном корпусе; 1000 
рублей с одного человека в сутки с про-
живанием в корпусе №2 ;

- ООО «Санаторий «Зелёный горо-
док» - 1100 рублей с одного человека 
в сутки;

- ООО «Пансионат с лечением 
«Плёс» - 900 рублей с одного человека 
в сутки; в летний период – 1200 рублей 
с одного человека в сутки.

Оплата за путёвку членом Профсоюза 
производится в кассу санатория по при-
бытии в здравницу.

Прибытие к месту отдыха и обратный 
отъезд – осуществляются самостоя-
тельно.

Отметим, что стоимость путёвок 
оставалась неизменной со второго 
полугодия 2013 года, не менялась в 
течение всего 2015 года. При этом за 
данный период тарифы на коммуналь-
ные услуги, цены на продукты питания 
и медикаменты ежегодно подвергались 
росту. В связи с этим назрела необхо-
димость повышения стоимости путёвок 
на санаторно-курортное лечение для 
членов профсоюзов.

Утверждена стоимость льготных путёвок
 в профсоюзные здравницы

Работники видят 
пользу профсоюзов

О том, как развивать работу профкомов предприятий в нынешних 
условиях, шла речь на заседании Президиума областного комитета  
Российского профсоюза работников текстильной и лёгкой промыш-
ленности, прошедшего 10 декабря.

седатель областной ор-
ганизации Профсоюза 
Татьяна ИВАНОВА.

Она также предупреди-
ла участников заседания 
о возможных последстви-
ях распространяющейся 
практики замены на пред-
приятиях коллективно-
го договора Правилами 
внутреннего распорядка; 
призвала председателей 
ППО уделить внимание 
юридическому оформле-
нию на такие случаи прав и 
полномочий профкома.

Рассмотрены кандида-
туры в состав Молодёж-
ного совета ИОООП, ут-
верждена повестка дня 
отчётно-выборной конфе-
ренции областной органи-
зации Профсоюза.

Участниками заседания 
принят проект постанов-
ления по структуре сметы 
доходов и расходов по 
членским профсоюзным 

взносам на 2016 год; в 
целом уровень сбора взно-
сов останется на уровне 
2015 года, показатели 
плана их сбора увеличены 
не будут. Также, по прогно-
зам, более 70 процентов 
ППО перейдут на центра-
лизованное бухгалтерское 
обслуживание обкома.

Михаил Леонов
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А. Зенкова и Т. Мокеева

С прицелом на будущее

Ежегодный  конкурс 
«Молодой профсоюз-

ный лидер» призван выяв-
лять и поощрять молодых 
людей до 35 лет, активно 
участвующих в обществен-
ной и профсоюзной жизни, 
стремящихся достичь не 
только карьерных высот, но 
и помогать своим товари-
щам и коллегам, выявлять 
профсоюзных лидеров, 
твёрдо стоящих на своих 
общественно-гражданс-
ких позициях.

В этом году конкурс 
проходил в двух номи-
нациях – «Молодой про-
фсоюзный лидер среди 
работающей молодёжи» и 
«Молодой профсоюзный 
лидер среди обучающейся 
молодёжи», что позволило 
выйти мероприятию на 
новый уровень, придало 
заданиям более широкую 
направленность и темати-

«Молодой профсоюзный лидер-2015»
В Доме профсоюзов 26 ноября прошёл 

региональный конкурс «Молодой профсоюз-
ный лидер-2015», организуемый Ивановским 
областным профобъединением.

ку. Среди участников – как 
студенты ИВГПУ, ИГХТУ, 
ИГСХА, ИвГМА и Иванов-
ского колледжа культуры, 
так и работающие проф-
активисты – сотрудники 
транспортных, образова-
тельных и медицинских 
учреждений и организа-
ций. «Активная молодёжь, 
стремящаяся к достиже-
ниям – это будущее про-
фсоюзов. Желаю всем вам 
сегодня проявить себя, 
развивать и дальше свои 
навыки и знания для защи-
ты социальных и трудовых 
прав человека труда», - 
обратился к конкурсантам 
с приветственным словом 
председатель област-
ного профобъединения 
Александр МИРСКОЙ. 
К нему присоединились 
председатель Молодёж-
ного совета ИОООП Иван 
САЗАНОВИЧ,  победи-

тельница конкурса «Моло-
дой профсоюзный лидер-
2014», участница анало-
гичного конкурса по ЦФО 
в 2015 году Екатерина 
БАЛДАЕВА.

Конкурсная програм-
ма состояла из четырёх 
заданий: «Тестирование» 
(выявление у конкурсантов 
знаний вопросов профсо-
юзного движения, устав-
ных документов, трудового 
законодательства); «Авто-
портрет» (участникам нуж-
но продемонстрировать 
своё умение публичных 
выступлений, показать 
свои лидерские качества 
и их влияние на работу 
первичной профсоюзной 
организации).

Одним из самых обсуж-
даемых этапов конкурса 
стали «Дебаты»: вначале 
конкурсанты отстаивали 
свою точку зрения перед 
модератором (им была Е. 
БАЛДАЕВА), который не 
только задавал наводящие 
вопросы, но и пытался 
запутать выступающих. 
Потом участники должны 

были отстаивать позицию 
«за» и «против» по какой-
либо профсоюзной или 
социально-трудовой теме, 
что не всегда было легко.

С заданием «Сюрприз» 
все конкурсанты справи-
лись, оригинально высту-
пив на различные темы. 
Впрочем, все этапы про-
ходили энергично благо-
даря активной поддержке 
зала.

По итогам конкурса 
среди работающей мо-
лодёжи I место заняла 
Анастасия ЗЕНКОВА, 
председатель ППО, учи-
тель русского языка и 
литературы школы №50 
г. Иванова; II место за-
няла Татьяна МОКЕЕВА, 
председатель ППО, пе-
дагог-психолог Кине-
шемского детского сада 
№22; III место завоевал 
Иван ЧЕРКАСОВ, пред-
седатель Молодёжного 
совета, водитель МУП 
«Ивановский пассажир-
ский транспорт».

С р е д и  с т у д е н т о в 
I место завоевал Алек-
сей СТОЛЯРЕНКО, член 
профкома, студент 2 
курса ИвГМА; II место 
заняла Динара АБДУЛО-
ВА студентка, предсе-
датель профбюро, и. о. 
зам. председателя ППО 
ИВГПУ; III место доста-
лось Ивану ЯГУДИНУ, 
студенту, члену профко-
ма ГБПОУ «Ивановский 
колледж культуры».

Победителям, призё-
рам были вручены Дипло-
мы и памятные сувениры.

Михаил Леонов

На встрече предсе-
датель Ивановской 

областной организа-
ции Общероссийского 
профсоюза работни-
ков жизнеобеспечения 
Татьяна ЖИТЛОВА и Н. 
ЛЯЩУК обсудили перс-
пективы сотрудничества, 
обмена опытом органи-
зации профсоюзной ра-
боты.

Председатель облас-
тного профобъединения 
Александр МИРСКОЙ 
провёл для гостьи экс-
курсию по ивановскому 
Дому профсоюзов, поз-
накомил с экспозицией 
музея истории ивановских 
профсоюзов.

Сотрудничество с коллегами

С визитом из Крыма
Региональный союз «Ивановское областное объединение организа-

ций профсоюзов» посетила 4 декабря с дружеским визитом председа-
тель Крымской республиканской организации профсоюза работников 
жизнеобеспечения Нина ЛЯЩУК.

Н. ЛЯЩУК выразила 
благодарность за тёплый 
приём, отметив информа-В мероприятии приняли 

участие заместитель 
губернатора Ивановской 
области Олег ПТАШКИН, 
глава Ивановского муни-
ципального района Сер-

Профсоюзные здравницы

В санатории «Зелёный городок» 
ОТКРЫЛСЯ НОВЫЙ КОРПУС

Торжественное открытие нового гостевого корпуса ООО «Санаторий 
«Зелёный городок» состоялось 3 декабря.

гей НИЗОВ, директор 
ООО «Санаторий «Зелё-
ный городок» Наталья 
ПОПОВА, председатель 
Регионального союза 
«Ивановское област-

Е. Карева И. Ягудин

И. Черкасов и А. КондратенкоА. Крюков А. Столяренко Д. Абдулова

ное профобъединение» 
Александр МИРСКОЙ, 
представители коллектива 
профсоюзной здравницы, 
строителя-подрядчика.

Новый корпус №7 – это 
двухэтажный современ-
ный комплекс из восьми 
двухместных номеров 
с улучшенной отделкой с 
использованием дизай-
нерских и декоративных 
элементов. В каждом но-
мере - отдельный санузел 
с душевой кабиной, теле-
визор, удобная и стильная 
меблировка.

Открывая новый кор-
пус О. ПТАШКИН и С. НИ-
ЗОВ пожелали санаторию 
«Зелёный городок» успе-
хов в дальнейшей работе 
и развитии.

тивность встречи, выразила 
надежду на дальнейшее ус-
пешное сотрудничество.
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Активность и гражданственность

«Мы – граждане России!»-2015

В ивановском Доме профсоюзов 11 декабря состоялась ежегодная 
акция, организованная Региональным союзом «Ивановское област-
ное профобъединение» - «Мы - граждане России!», в рамках которой 
молодым людям в торжественной обстановке были вручены паспорта 
граждан Российской Федерации.

В церемонии, приуро-
ченной ко Дню Конс-

титуции Российской Фе-
дерации, приняли учас-
тие депутат Ивановской 
городской Думы Игорь 
ШИПКОВ, врио началь-
ника УФМС РФ по Ива-
новской области Павел 
МАКСИМЕНКО, пред-
седатель Комитета по 
делам молодёжи Адми-
нистрации городского 
округа Иваново Игорь 
БАРАНОВ, председатель 
областной Молодёжной 
избирательной комис-
сии Артём КОРНИЛОВ, 
представитель Реги-
онального отделения 
ДОССАФ России Алек-
сандр ГОРИНОВ, за-
меститель командира 
минно-торпедной базы 
вооружения Черномор-
ского флота, капитан II 
ранга Роман ГАВРИЛЮК, 
председатель област-
ного профобъединения 
Александр МИРСКОЙ, 
представители общест-
венных организаций.

 Гости поздравили 15 
юношей и девушек с по-

Открылось заседание с 
представления нового 

председателя городс-
кого Координационного 
совета организаций про-
фсоюзов, координатора 
стороны от профсоюзов, 
заместителя председа-
теля областного проф-
объединения Андрея 
МАЗУРЕНКО. После этого 
была утверждена обширная 
повестка.

Выступая с докладом по 
первому вопросу «О мерах, 
принимаемых сторонами 
социального партнёрства 
по легализации трудовых 
отношений граждан города 
Иваново», начальник уп-
равления экономики го-
родской Администрации 
Наталья МАХАРАНДИНА 
сообщила, что горадми-
нистрацией, областным 
профобъединением, реги-
ональным отделением Пен-
сионного фонда РФ, УМВД, 
городским Центром заня-
тости населения, прокура-
турой и другими органами 
продолжается совместная 
работа в упомянутом на-
правлении. В частности, 
рассматриваются жалобы 
граждан (в том числе – ано-
нимные и через «горячие 
линии») по фактам нефор-

Социальное партнёрство Заседание городской 
трёхсторонней комиссии

Очередное заседание территориальной 
трёхсторонней комиссии города Иваново 
по регулированию социально-трудовых 
отношений состоялось 8 декабря.

мальной занятости; за де-
вять месяцев текущего 
года для переговоров были 
приглашены представители 
83 предприятий и орга-
низаций, в адрес которых 
были зафиксированы обра-
щения граждан; проводятся 
встречи с работодателями, 
организуются внеплановые 
рейды на предприятия и 
в организации, осущест-
вляется социальная рек-
лама и информационно-
разъяснительная работа о 
негативных последствиях 
нелегальной занятости.

«Однако стоит отметить, 
что контрольных и надзор-
ных функций у городской 
Администрации не хватает, 
поэтому необходимо про-
должить и укрепить сов-
местную работу сторон 
социального партнёрства 
по легализации трудовых 
отношений», - резюмирова-
ла Н. МАХАРАНДИНА.

О безусловной необходи-
мости воздействия на 

недобросовестных работо-
дателей содокладчиком вы-
ступила заместитель уп-
равляющего региональ-
ным отделением Фонда 
социального страхования 
(ФСС) РФ Наталья КОСА-
РЕВА: согласно данным 

ведомства, отчётность по 
страховым взносам в ФСС 
предоставляют только 62 
процента работодателей; в 
текущем году ФСС напра-
вил в Государственную инс-
пекцию труда в Ивановской 
области список из более 
19 тысяч страхователей 
(работодателей) региона, 
нарушающих предоставле-
ние отчётности.

В целом, как в области, 
так и в городе Иваново, 
наблюдается тревожная 
тенденция снижения сбо-
ров страховых взносов в 
ФСС. Необходимо также ак-
тивизировать совместную 
информационную работу с 
гражданами. «Одними ме-
рами контроля, очевидно, 
невозможно достичь тех 
целей, которые заявлены 
в данном вопросе, - поде-
лился с участниками засе-
дания заместитель главы 
Администрации города 
Иваново, координатор 
трёхсторонней комиссии 
Владимир ПИГУТА, - опыт 
этого года показал, что мы 
с вами должны действовать 
вместе, разъяснять граж-
данам всё о последствиях 
отсутствия оформления 
трудового договора».

По актуальному сегодня 
вопросу «О работе по 

созданию новых рабочих 
мест и сокращению безра-
ботных граждан в городе 
Иваново» выступил гене-
ральный директор ОАО 
«Завод имени Королёва», 
координатор стороны ра-
ботодателей Александр 
КРАПОСТИН:  «Сегодня 
мне бы хотелось несколько 
перефразировать форму-
лировку вопроса: нужно 
скорее сохранять те рабо-
чие места, которые ещё ос-
тались. Все мы прекрасно 
видим, что производствен-
ный сектор города сокра-
щается, в условиях кризи-
са, неподъёмных кредитов 
и налогов – закрываются 
предприятия. Как итог, ещё 
оставшиеся – находятся 
под перманентным внима-
нием более тридцати над-
зорных органов. Как прави-
ло, смысл этих проверок 
сводится лишь к выписы-
ванию штрафов. Вкупе с 
огромными налогами (под 
которые попадают даже 
убыточные предприятия) 
это приводит к вымыванию 
оборотных средств, невоз-
можности модернизации 
производства».

Н. МАХАРАНДИНА до-
полнила А. КРАПОСТИНА 
информацией о том, что, в 
связи со снижением объ-

ёмов производства, пе-
рехода предприятий на 
неполное рабочее время, 
процедурами банкротств, 
количество безработных 
ивановцев за одиннад-
цать месяцев 2015 года 
выросло на 28,5 процен-
та. Количество вакансий, 
направляемых работода-
телями в городской Центр 
занятости – упало в два 
раза.

В докладе по вопросу 
«О реформировании в 

сфере ЖКХ и социальных 
последствиях для насе-
ления города Иваново» А. 
МАЗУРЕНКО ещё раз об-
ратил внимание на то, что, 
согласно социологическим 
исследованиям, граждане 
негативно воспринимают 
«коммунальную» тему,  в 
частности - инициативы 
введения оплаты обще-
домовых нужд, сборов 
на капитальный ремонт 
многоквартирных домов, 
роста тарифов на водо-
снабжение, отопление и 
электроэнергию. «Сегодня 
в Ивановской области не 
существует нормативного 
ограничения роста платы 
за коммунальные услуги, 
предоставляемые на обще-
домовые нужды. У граждан 
вызывают сомнения доб-
росовестность и эффек-
тивность деятельности 

управляющих компаний, 
люди не понимают, как 
рассчитываются тарифы, 
а за ростом платежей – не 
видят улучшения качества 
жилищно-коммунальных 
услуг. На фоне экономи-
ческой нестабильности и 
снижения доходов населе-
ния все эти обстоятельства 
могут рассматриваться 
как определённый фактор 
социальной напряжённос-
ти»,  - рассказал А. МАЗУ-
РЕНКО.

Члены комиссии согла-
сились с доводами пред-
ставителя стороны от про-
фсоюзов, заметив, что на 
региональном уровне ре-
шение данных проблем 
так же ограничено сущес-
твующими механизмами 
и полномочиями органов 
власти, а федеральное за-
конодательство игнориро-
вать невозможно.

В рамках заседания так-
же был рассмотрен вопрос 
об исполнении «майских» 
Указов Президента РФ в 
части повышения зара-
ботной платы работникам 
бюджетной сферы. Озвуче-
но, что процесс повышения 
зарплат в бюджетных уч-
реждениях города за 2015 
год не вызывает опасений 
в достижении заявленных 
показателей.

Михаил Леонов

лучением паспорта граж-
данина Россий Федера-
ции. Вручил документы 
представитель УФМС П. 
МАКСИМЕНКО. От облас-
тного профобъединения 
и Избиркома юным граж-
данам вручены подарки и 
памятные сувениры.

Руководителю воен-
но-патриотического объ-
единения «Отечество» 
Владимиру РЕДЬКО было 
вручено Благодарственное 
письмо от имени областно-
го профобъединения.

По поручению командо-

вания Р. ГАВРИЛЮК вручил 
А. МИРСКОМУ медаль Ми-
нистерства обороны РФ 
«За возвращение Крыма».

Ежегодная акция «Мы 
– граждане России!», ини-
циированная Молодёжным 
советом областного проф-
объединения, состоялась 
уже одиннадцатый раз 
подряд. Она призвана при-
вить молодому поколению 
патриотизм и гражданс-
твенность, сподвигнуть 
юношей и девушек к ак-
тивной общественной и 
гражданской жизни.
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Торжественно открыли 
I Слёт молодых педа-

гогов председатель об-
ластной организации 
Профсоюза Надежда 
МОСКАЛЁВА и ректор 
регионального инсти-
тута развития образо-
вания Марина ДМИТ-
РИЕВА. Напутственными 
словами они дали поло-
жительный заряд всем 
участникам на все дни 
слёта. После этого всё 
началось…

«Маленькая ВПШ» 
(всероссийская педаго-
гическая школа – прим. 
ред.) - именно так прозва-
ли слёт его организаторы. 
И действительно: очень 
плотный график, разно-
образные мероприятия 
образовательного на-
правления, мастер-клас-
сы, профсоюзный квест, 
творческие задания и, 
конечно же, встречи с 
руководителями системы 
образования региона.

Для участников была 
п о д г о т о в л е н а  н а с ы -
щ е н н а я  п р о г р а м м а ,                                     
в которую были включе-
ны интересные, а глав-
ное – полезные лекции 
специалистов и опыт-
ных педагогов: правовой 
консалтинг «Правовые 
аспекты вступления в 
должность «Педагог», 
основы знаний «Защита 
прав работников обра-
зования на здоровые 
и безопасные условия 

Молодые специалисты

В будущее, 
где мы - все вместе!

На базе ООО «Пансионат с лечением «Плёс» с 11 по 
12 декабря  прошёл I Слёт молодых педагогов Ивановской об-
ласти, организованный областной организацией профсоюза 
работников народного образования и науки РФ. Участниками 
слёта стали более шестидесяти молодых работников учреж-
дений общего, профессионального и высшего образования 
региона, а также члены Совета молодых педагогов. Цели 
слёта - повышение имиджа педагогического работника и мо-
тивация профсоюзного членства среди молодых педагогов 
Ивановской области.

труда», «Молодёжная по-
литика: молодёжь в Про-
фсоюзе и Совет молодых 
педагогов», практические 
советы начальника от-
дела психологического 
сопровождения учеб-
но-воспитательного 
процесса Ивановского 
государственного по-
литехнического уни-
верситета Екатерины 
ТОЛСТОПЯТОВОЙ «Пси-
хология самопознания и 
саморазвития в педаго-
гической деятельности. 
Саморегуляция психоло-
гических состояний».

Педагогов разделили 
на две группы - жёл-

тые «ПЭМС» и красные 
«Профмонд». Кураторы 
групп провели для участ-
ников тренинги на коман-
дообразование, потом 
ребята отправились на 
лекции и мастер-классы.    
Молодых педагогов ожи-
дали сюрпризы на каж-
дом шагу - профсоюз-
ный квест по территории 
пансионата, почта слёта, 
специально оформлен-
ная фотозона, вечернее 
творческое мероприятие, 
энергичная утренняя за-
рядка. И одним из подар-
ков организаторов стала 
встреча с начальником 
Департамента образо-
вания региона Ольгой 
АНТОНОВОЙ, которая, 
в свою очередь, провела 
свой мастер-класс для 
педагогов и настроила 

на мысль: «Всё в твоих 
руках!».

Отличным результатом 
слёта стали выполнен-
ные группами творческие 
задания - видеороли-
ки «Профессиональный 
старт молодых с Профсо-
юзом», фотомарафон 
«Будущее профсоюза 
за молодёжью» и проек-
ты «Областные мероп-
риятия для молодёжи» 
по информационному, 

обучающему, творческо-
му и оздоровительному 
направлениям, которые 
будут реализованы об-
ластной организацией 
Профсоюза и областным 

Советом молодых педа-
гогов уже в 2016 году.

Отдельную благодар-
ность заслужили чле-

ны оргкомитета, которые 
показали слаженную и 

тщательную работу на 
слёте; их можно смело 
назвать настоящей ко-
мандой!

«Позитив и креатив» 
- вот так коротко можно 
охарактеризовать всё 
происходящее на I Слё-
те молодых педагогов 
Ивановской области. Ор-
ганизаторы же выбрали 
своё название – «Про-
фессиональный старт 
молодых с Профсоюзом». 
И действительно, старт 
оказался очень удачным. 
Все отметили дружелюб-
ную и тёплую атмосферу, 
царящую на слёте.

Виктория РОМАНО-
ВА, участник слёта, учи-
тель начальных классов 
Комсомольской сред-
ней школы №1:

 -Такой дружелюбной, 
тёплой, творческой ат-
мосферы, которая была 
на слёте, мне очень силь-
но не хватало! Огромное 

спасибо внимательным и 
терпеливым организато-
рам и кураторам, добро-
желательным и активным 
участникам, креативным 
и оперативным нашим 
фотографам! Получили 
энергетическую зарядку 
на длительный период 
времени! Много расска-
зывала близким и колле-
гам о своих впечатлени-
ях. Всё было настолько 
великолепно продумано, 
что не понравиться могло 
только абсолютно бес-
чувственному и ни в чём 
не заинтересованному 
человеку! А таких на слё-
те – не было!

Юлия СОЛОДКОВА, 
участник слёта, воспи-
татель детского сада 
города Шуя:

- Перед поездкой на 
слёт очень долго и тща-
тельно изучала его орга-
низаторов. Рассматривая 
всю жизнь Профсоюза 
(фото, видеоролики и 
пр.), сначала сделала 
для себя вывод – не моё, 
не поеду! Но, волей или 
неволей судьбы, я сюда 
попала, хотя и очень сом-
невалась. К моему при-
ятному удивлению всё 
оказалось весело, инте-
ресно и позитивно. Хотя 
эти слова вряд ли смогут 
полностью передать те 
чувства, которые пере-
полняли меня на протя-
жении всего слёта.

Особые слова благо-
дарности хотелось бы 
выразить всей команде 
организаторов. Вы ока-
зались очень добрыми, 
открытыми, позитивными 
и творческими людьми, к 
которым просто хочется 
тянуться, которых хочет-
ся обнять и сказать: «Ог-
ромное вам спасибо!».

Как здорово, что имен-
но такие люди, как вы, 
дарят нам незабываемые 

впечатления и веру в бу-
дущее! В будущее, где 
все мы - вместе!

 Любовь МАРКОВА, 
участник слёта, учи-
тель русского языка и 
литературы Михалёв-
ской СОШ:

-С огромным удоволь-
ствием хочу присоеди-
ниться к словам ребят! 
Когда я узнала, что еду 
представлять Ивановский 
район, моему счастью 
не было границ! И глав-
ное для меня было – «не 
упасть в грязь лицом». 
Волноваться я начала 
уже за месяц. Но знала 
одно: такое мероприятие 
принесёт только пользу. 
Так и вышло. Я позна-
комилась со многими 
замечательными людьми, 
узнала много нового и 
зарядилась энергией для 
организации творческого 
проекта, так как давно 
хотела направить свои 
силы на что-нибудь по-
лезное. Наверное, читая 
это сообщение, неко-
торые думают: «Ну и су-
масшедшая». Может это 
и так, но меня хлебом не 
корми, только дай поучас-
твовать где-либо. Поэто-
му хочу обратиться к вам, 
молодые педагоги: чтобы 
труды организаторов не 
прошли даром, давайте 
воплотим в реальность 
свои проекты, это не так 
сложно, как кажется, 
главное - начать. И это 
будет маленькая благо-
дарность тем, кто верит в 
нас, тем, кто организовал 
это мероприятие. Именно 
мы строим будущее для 
наших детей! Мы должны 
с достоинством перенять 
опыт наших педагогов и 
передать его следующе-
му поколению.

С нетерпением ждём 
в т о р о г о  о б л а с т н о г о 
Слёта!

Елена БАРДЮКОВА, ведущий специалист 
областной организации Профсоюза
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Как говорится в доку-
менте по проекту, «в 

соответствии с меропри-
ятиями, заложенными в 
долгосрочной инвестицион-
ной программе Ивановской 
области на 2012-2020 годы 
«Обращение с твёрдыми 
бытовыми и промышлен-
ными отходами», утверж-
дённой Постановлением 
правительства Ивановской 
области от 27.01.2012 г. 
№16-П (в ред. Постановле-
ния Правительства Иванов-
ской области от 11.09.2013 
г. №366-П), в Ивановской 
области предлагается пе-
реходить от большого коли-
чества мелких муниципаль-
ных свалок к ограниченному 
числу межмуниципальных 
полигонов ТБО, объединя-
ющих отходы нескольких 
соседних районов и посе-
лений.

С целью снижения транс-
портных издержек предлага-
ется расположить межмуни-
ципальные полигоны вблизи 
крупных населённых пунктов 
области - городов Иваново, 
Кинешма, Фурманов и Шуя. 
В том числе межмуници-
пальный полигон ТБО возле 
д. Тарасиха Кинешемского 
района будет объединять 
следующие агломерации: 
городской округ Кинешма, 
городской округ Вичуга, 
Кинешемский, Заволжский, 
Юрьевецкий, Вичугский 
районы».

Первое, на что обратили 
внимание встревоженные 
жители – это то, что перво-
начально полигон ТБО не 
был определён как межму-

ниципальный. «Получается, 
весь мусор будут свозить к 
нам, а ведь хватает и удуш-
ливой гари со стороны уже 
существующей свалки не-
подалёку от Наволокского 
городского поселения. Мы 
задыхаемся, растут случаи 
онкологических заболева-
ний, население вымирает. 
Нашу землю и так запо-
лонили мусоровозы – по 
50-60 штук – мусор везут и 
днём, и ночью. Бизнесмены 
защищают свои интересы, 
но кто подумает о людях?», 
- слышалось из переполнен-
ного зала.

Приведём ещё одну вы-
держку из доклада: «зе-

мельный участок находится 
вне границ населённых пун-
ктов, на землях категории 
«земли промышленности, 
энергетики, транспорта, 
связи, радиовещания, те-
левидения, информатики, 
земли для обеспечения 
космической деятельнос-
ти, земли обороны, безо-
пасности и земли иного 
специального назначения». 
Однако и тут бдительные 

представители обществен-
ности нашли неувязку: по 
их данным, территория из 
разряда сельхозугодий 
была переведена в разряд 
технической земли. Каким 
образом это произошло – ни 
представители районной 
Администрации, ни учре-
дитель фирмы-подрядчика 
ООО «Чистое поле» – объяс-
нить чётко не смогли.

Согласно докладу, «бли-
жайшими поверхност-

ными водными объектами к 
рассматриваемому земель-
ному участку… являются 
реки Юндокса (правый при-
ток р. Волги (Горьковское 
водохранилище), впадаю-
щий в неё на 2457 км. от 
устья) и Казоха (правый 
приток р. Волги (Горьковс-
кое водохранилище), впа-
дающий в неё на 2437 км. 
от устья р. Волги в г. Кинеш-
ме), протекающие в 1,5 км. 
соответственно западнее и 
северо-восточнее от проек-
тируемого объекта.

Река Волга (Горьковское 
водохранилище) протекает 
северо-западнее рассмат-

риваемого участка. Рас-
стояние от участка до Горь-
ковского водохранилища 
составляет ~5,6 км.».

И н ы м и  с л о в а м и ,  о т 
предполагаемого объекта 
до ближайшего речного 
водоёма – полтора кило-
метра. Как это повлияет 
на экологию Волги – так же 
объяснено ясно не было. 

А. ПОНОМАРЁВА высту-
пила с требованием пре-
доставить населению все 
необходимые документы 
по проекту. «Почему в уни-
кальном по экологии мес-
те, в окрестностях нашего 
санатория имени Станко, 
нужно обязательно устра-
ивать свалки мусора? Это 
действительно уникальная 
местность, но воздух уже 
загрязняется с другого по-
лигона, отстоящего на бо-
лее дальнем расстоянии; 
при таких темпах здравни-
ца просто закроется. Куда 
люди пойдут работать? Да и 
по поводу якобы отсутствия 
грунтовых вод – всё сильно 
сомнительно, мы, местные, 
всё же, лучше знаем землю, 
на которой живём, а, якобы 
проводившиеся исследо-
вания и глубинные замеры 
– никто, почему-то, из нас 

не видел», - активно под-
держали А. ПОНОМАРЁВУ и 
интересы санатория жители 
Кинешемского района.

В свою очередь, А. СМИР-
НОВ проинформировал 

присутствующих, что в про-
цедуре предоставления 
населению информации по 
проекту присутствуют нару-
шения: данные неполные, 
извещение населения было 
ненадлежащим. Областное 
профобъединение намере-
но назначить общественную 
экологическую экспертизу 
проекта полигона ТБО. Так 
же А.СМИРНОВ напомнил 
жителям района о том, что 
они вправе провести рефе-
рендум по предполагаемо-
му строительству.

К слову говоря, населе-
ние уже начало сбор подпи-
сей (на сегодняшний день 
их собрано около 4 тысяч) 
против строительства по-
лигона ТБО. В протоколе 
общественных слушаний, по 
требованию присутствовав-
ших в зале, было отмечено, 
что жители против строи-
тельства данного объекта.

Следует подчеркнуть, 
что в 2014 году ООО «Чис-
тое поле» уже пыталось 
незаконно эксплуатировать 
полигон ТБО. Митинги воз-
мущённых граждан, а также 
реакция надзорных органов 
позволили тогда прекратить 
эту деятельность.

Михаил Леонов

В мероприятии приняли 
участие и. о. замести-

теля председателя Пра-
вительства Ивановской 
области — директора Де-
партамента финансов 
Ивановской области Лю-
бовь ЯКОВЛЕВА, первый 
заместитель директора 
Департамента экономи-
ческого развития и тор-
говли Ивановской облас-
ти, начальник управления 
развития промышленнос-
ти и торговли, статс-сек-
ретарь Евгения СОКОЛО-
ВА, председатель коми-
тета Ивановской области 
по труду, содействию 
занятости населения и 
трудовой миграции Та-
тьяна СЕРГЕЕВА, пред-
седатель Ассоциации 
сельскохозяйственных 
товаропроизводителей и 
обслуживающих предпри-

ятий Ивановской области 
Владимир АЛФЕЕВ, пред-
седатель Регионального 
союза «Ивановское об-
ластное объединение ор-
ганизаций профсоюзов» 
Александр МИРСКОЙ, 
генеральный директор 
Союза промышленников 
и предпринимателей Ива-
новской области Алексей 
ЖБАНОВ, представители 
органов исполнительной 
власти Правительства Ива-
новской области, предсе-
датели областных органи-
заций профсоюзов.

Л. ЯКОВЛЕВА озвучила 
основные цифры по проек-
ту областного бюджета на 
2016 год: доходы устанав-
ливаются в размере 28,379 
миллиарда рублей. Это 
более чем на 4 миллиарда 
рублей меньше по срав-
нению с текущим годом 

(32,674 миллиарда). При 
этом, при бюджетных рас-
ходах более 31 миллиарда 
рублей, в региональной 
казне образуется дефицит 
свыше 3 миллиардов руб-
лей. Таким образом, вынуж-
денная получать федераль-
ные  вливания Ивановская 
область продолжает оста-
ваться дотационной.

Тем не менее, по словам 
докладчика, сохраняется 

тенденция на социальную 
ориентированность бюдже-
та, львиная доля которого 
(18 миллиардов рублей 
или 60 процентов) пойдёт 
на реализацию целевых 
программ в сферах обра-
зования, здравоохранения, 
социальной политики, куль-
туры и пр. На 10 процентов 
планируется увеличить фи-
нансирование программы 
внедрения инноваций в эко-

номику региона в части под-
держки малого бизнеса.

«Но в условиях, когда 
рост бюджетных расходов 
опережает доходную часть, 
особенно важна сбаланси-
рованность бюджета, ре-
зультативность расходова-
ния средств», - подчеркнула 
Л. ЯКОВЛЕВА.

Представители област-
ных организаций про-

фсоюзов в свою очередь 
задали ряд вопросов по 
бюджетному обеспечению 
агропромышленного ком-
плекса региона, обеспе-
чению соответствия феде-
ральным образовательным 
стандартам в общеобра-
зовательных учреждениях, 
льготам и надбавкам работ-
никам культуры, проживаю-
щим в сельской местности 
и пр.

Говоря о мерах под-
держки реального секто-
ра экономики Ивановской 
области, А. ЖБАНОВ при-

звал профсоюзы публично 
поддержать активизацию 
участия в программах фе-
дерального софинансиро-
вания предприятий: «По 
10-12 миллионов рублей 
в год тратится в регионе на 
участие наших предприятий 
в разнообразных выставках 
и ярмарках. Но эффекта от 
этого мы не видим. Я, ко-
нечно, не предлагаю полно-
стью отказаться от участия 
в таких мероприятиях, но 
эти средства можно напра-
вить в более рациональное 
русло, в программы софи-
нансирования».

Участники встречи были 
едины в том, что при прак-
тически полном отсутствии 
точек роста региональной 
экономики, необходимо 
усилить совместную работу 
сторон социального парт-
нёрства по решению задач, 
стоящих перед областным 
бюджетом.

Михаил Леонов

Дискуссия Консультация сторон социального 
партнёрства по областному бюджетуВстреча сторон социального партнёрства по 

прогнозу экономического и социального развития 
Ивановской области и проекту бюджета региона на 
2016 год состоялась 16 декабря в зале Президиу-
ма Дома профсоюзов.

Острая тема В защиту экологических прав
В зале заседаний Администрации Кинешемского муниципального района  

22 декабря прошли публичные слушания по вопросу создания межмуниципаль-
ного полигона твёрдых бытовых отходов (ТБО) в Кинешемском районе (1200 
метров восточнее деревни Тревражное, 1400 метров от деревни Тарасиха). 
Данная тема уже поднималась, но и в этот раз вызвала бурную дискуссию 
между представителями органов местного самоуправления, местными жите-
лями, заказчиками и исполнителями проекта, представителями общественных 
организаций. От Регионального союза «Ивановское областное объединение ор-
ганизаций профсоюзов» в мероприятии приняли участие заместитель предсе-
дателя ИОООП Александр СМИРНОВ, а также директор ООО «Санаторий имени 
Станко», председатель Совета Кинешемского муниципального района Ангелина 
ПОНОМАРЁВА (полигон ТБО предполагается разместить в 6 километрах от 
профсоюзной здравницы, что не может не вызывать обеспокоенности).
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Цена свободная

ООО «Пансионат с ле-
чением «Плёс» открыл 

с 4 по 6 декабря свои 
двери для студентов из 
ИВГУ, ИГЭУ, ИГХТУ, ИВГПУ, 
ШФ ИвГУ и ИГСХА. Это 
позволило организаторам 
собрать в одном месте 
представителей практи-
чески всего студенческого 
сообщества Ивановской 
области.

Главной особенностью 
XVI Школы профактива 
стала насыщенная обра-
зовательная программа. 
Организаторы пошли на 
это специально, прекрасно 
понимая одну из главных 
целей проведения этого 
мероприятия. На протя-
жении трёх дней ребята 
учились, получали новые 
умения и навыки, а их «вы-
пускной работой» стала 
подготовка проекта, его 
успешная защита и даль-
нейшая реализация в рам-
ках вуза или даже региона. 
Именно поэтому на второй 
план отошли тренинги внут-
ри команд, и практически 
сразу после приезда и рас-
селения участники с го-
ловой окунулись в первый 
информационный блок.

профкома и Профсоюза в 
жизни студентов. Ребята 
из госуниверситета  зачи-
тали рэп, делегация из Шуи 
подготовила очень дина-
мичный и экспрессивный 
танец, который зрители 
встретили бурными ап-
лодисментами. Студенты 
ИГХТУ примерили «шля-
пу-предсказателя» всем 
желающим, среди которых 
оказались и председатели 
студенческих профсоюз-
ных организаций. 

Ещё насыщеннее ока-
зался второй вечер. Опять 
конкурс «визиток», но уже 
командных. Очень инте-
ресно было наблюдать за 
тем, как взаимодействуют 
на одной сцене предста-
вители разных вузов. С 
уверенностью можно ска-
зать, что получилось у них 
очень неплохо! Конечно, 
самым ярким выступлени-
ем оказался номер, подго-
товленный профсоюзными 
лидерами вузов. Это был 
сюрприз для участников, 
и он удался! Кто-то даже 
сказал в шутку, что это был 
мастер-класс по подготов-
ке вечерних мероприятий 
«от настоящих профи».

Самые активные, целе-

устремленные и по-насто-
ящему «горящие» своим 
делом участники Школы 
получили сертификаты, 
свидетельствующие об 
успешном её окончании. 
Именно эти ребята уже в 
скором времени и составят 
костяк профсоюза в своих 
вузах. За эти три дня они 
стали настоящей коман-
дой. Командой будущего!

Анастасия БОРОВ-
КОВА (ИвГУ, участница 
Школы):

-Я заранее поставила 
себе цель на эту Школу – 
работать и получать знания! 
От ребят-старшекурсников 
слышала, что на Школе 
совсем не будет свободно-
го времени, естественно, 
хотелось быстрее в этом 
убедиться. И действитель-
но, мы всегда были заня-
ты делом. Для меня была 
важна собственная отдача 
от всех тренингов. Я очень 
рада, что мою активность 
лекторы отмечали «лидер-
ками», а по итогам Школы 
я получила сертификат. С 
уверенностью могу ска-
зать, что цель достигнута, 
и все полученные знания 
помогут мне при работе 
в вузе!

Учебный центр повышения квалифика-
ции кадров приглашает руководителей, 
специалистов, членов комитетов (ко-
миссий), уполномоченных по вопросам 
охраны труда принять участие в семинаре 
по теме «Охрана труда на предприятии, в 
организации», который пройдёт с 25 по 
29 января 2016 года.

Участие в занятиях предусматривает ос-
вобождение от основного места работы, 

изучение материалов по типовой программе, 
проведение экзамена, вручение удостове-
рения, действующего в течение 3 после-
дующих лет. Слушателям также выдаются 
нормативные документы по охране труда. 

Стоимость участия в семинаре за одно-
го слушателя – 2 тысячи рублей. Начало 
семинара – 25 января, в 10.00, в Доме 
профсоюзов (г. Иваново, проспект Ленина, 
д. 92, 1 этаж, актовый зал). Регистрация – с 
9.00 до 9.50. Справки по телефону/факсу: 
30-07-63.

Студенчество и профсоюзы Больше участников, 
насыщеннее программа

Анастасия ДАВЫДОВА 
(ИвГУ, директор Шко-
лы):

-За подготовку XVI Шко-
лы профсоюзного студен-
ческого актива наша ко-
манда взялась задолго до 
её начала, но основная 
часть всех организаци-
онных мероприятий при-
шлась на последние три 
дня. Сейчас всё это я вспо-
минаю с улыбкой, а тогда 
нам всем было не до шуток! 
Куча документации, бэйд-
жи, сертификаты, покупка 
канцелярии, размещение 
участников и тренеров, 
завтраки-обеды-ужины... 
Но главной нашей задачей 
стало составление инте-
ресной образовательной 
программы, которая в этом 
году получилась крайне 
насыщенной лекциями и 
семинарами. Мы хотели, 
чтобы участники вынесли 
со Школы как можно боль-
ше полезной информации, 
которая бы пригодилась им 
в дальнейшей работе.

Первый информацион-
ный блок состоял из лекций 
и тренингов приглашённых 
спикеров. Участники Шко-
лы получили интересную 

информацию о лидерстве 
и целеполагании, добро-
вольчестве в вузах, а также 
о продвижении своих про-
ектов в социальных сетях.

На следующий день 
группы студентов посе-
щали привычные для об-
ластной Школы тренинги и 
дискуссионные площадки. 
Наталья СЕРГЕЕВА, ос-
новываясь на своем опы-
те, рассказала о профсо-
юзном лидерстве и азах 
ораторского мастерства; 
Андрей ФАФИН из ИвГУ 
прочитал традиционную 
и очень информативную 
лекцию на тему: «Правовые 
основы». Также организа-

торами была проведена 
дискуссионная площадка, 
в рамках которой обсужда-
лись проблемы студентов, 
проживающих в общежи-
тиях; Елена БАРДЮКО-
ВА рассказала о том, как 
правильно и эффективно 
работать в команде и доби-
ваться желаемого резуль-
тата. Большое внимание 
участников Школы при-
влекла лекция Александра 
СМЕТАНИНА по стипен-
диальному обеспечению, 
а также с большой охотой 
студенты посетили мастер-
класс Евгения НИПОТА, 
который рассказывал о 
том, как правильно напи-
сать текст, построить свою 
речь, чтобы быть понятым 
и услышанным.

Свободное от учёбы 
время у ребят оста-

валось лишь вечером, и 
именно эти несколько ча-
сов участники морально 
расслаблялись в актовом 
зале пансионата. Вечерние 
мероприятия на областной 
Школе всегда проходят по-
настоящему незабываемо. 
В первый вечер проходило 
представление «визиток» 
вузов-участников Школы. 
Каждый коллектив пытал-
ся отразить особенности 
своего учебного заведе-
ния, а также показать роль 

Сергей ЛОГИНОВ, руководитель 
пресс-службы XVI Школы студенческого 

профсоюзного актива Ивановской области

Школа профактива

Январские 
занятия 

в Учебном центре

Около 1200 ребят, их родителей, бабушек и де-
душек пришли на Профсоюзную ёлку, где праз-

дничное настроение им  подарили сказочные герои, 
и, конечно же, сам Дед Мороз со Снегурочкой. К 

Праздник для детей

В преддверии новогодних праздников Регио-
нальный союз «Ивановское областное объединение 
организаций профсоюзов» провёл 25 декабря в Ива-
новском музыкальном театре традиционную Про-
фсоюзную ёлку для семей членов профсоюзов.

Областная 
Профсоюзная ёлка-2016Профсоюзная ёлка-2016

поздравлениям присоединился председатель Регионального 
союза «Ивановское областное объединение организаций 
профсоюзов» Александр МИРСКОЙ. Он пожелал ребятам, 
чтобы в новом году они слушались своих родных и близких, 
приносили им только радость.

После того, как в зажигательном представлении Дед Мороз 
был спасён от пиратов, ёлка засветилась огнями, а для маленьких 
гостей праздника состоялся спектакль, раздавались подарки. 
Все желающие смогли сфотографироваться и пообщаться с 
«профсоюзными» Дедом Морозом и Снегурочкой.


